

EEX veröffentlicht Auktionskalender 2020 für EU-Luftverkehrsberechtigungen (EUAA)

Die European Energy Exchange (EEX) hat den Auktionskalender für das Jahr 2020 um die Auktionen für EU-Luftverkehrsberechtigungen (EUAA) ergänzt. Die Termine wurden in Abstimmung mit der Europäischen Kommission und den teilnehmenden Mitgliedstaaten sowie mit den zuständigen deutschen und polnischen Behörden festgelegt.

EU-Auktionen

Im Auftrag von 25 EU-Mitgliedstaaten und der EWR-EFTA-Staaten Norwegen und Island wird die EEX im Jahr 2020 sechs EUAA-Auktionen durchführen. Beginnend am 15. Januar 2020 finden die Auktionen jeweils an einem Mittwoch in einem zweimonatlichen Rhythmus statt.

Die nachstehende Tabelle bietet einen Überblick zu den jeweiligen Auktionsterminen und -volumina:

EUAA-Auktionstermine 2020	Volumen
15. Januar	810.500 EUAA
11. März	810.500 EUAA
6. Mai	810.500 EUAA
1. Juli	810.500 EUAA
9. September	810.500 EUAA
4. November	810.000 EUAA

Für Deutschland und Polen wird es zwei gesonderte Auktionstermine geben:

	EUAA-Auktionstermine 2020	Volumen
Deutschland	7. Oktober	752.500 EUAA
Polen	8. April	105.500 EUAA

Das Gebotsfenster für alle Auktionen von Luftverkehrsberechtigungen (EUAA) wird, abweichend von EUA-Auktionen, von 13:00 bis 15:00 Uhr (MEZ) geöffnet sein.

Clearing und Abwicklung der Emissionsberechtigungen übernimmt die European Commodity Clearing (ECC). Detaillierte Informationen veröffentlicht die EEX im Auktionskalender unter folgendem Link: <http://www.eex.com/de/handel/kalender>.

Die EEX ist die führende Plattform für Primärmarktauktionen und führt seit 2012 die Auktionen für 27 europäische Mitgliedstaaten und zusätzlich seit 2019 für die EWR-EFTA-Staaten durch. Im Jahr 2018 wurden am Spotmarkt der EEX 819,4 Millionen Emissionszertifikate in insgesamt 210 Auktionen versteigert und ein Erlös von rund 12,6 Mrd. Euro für die Auktionatoren erzielt.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX publishes 2020 Auction Calendar for Aviation Allowances (EUAA)

The European Energy Exchange (EEX) has supplemented the auction calendar for the year 2020 with the auctions for EU aviation allowances (EUAA). The respective dates were fixed in coordination with the European Commission and the participating Member States as well as with the responsible German and Polish authorities.

EU Auctions

On behalf of 25 EU Member States and the EEA EFTA states Norway and Iceland, EEX will conduct six EUAA auctions in 2020. Starting on 15 January 2020, the auctions will take place on Wednesdays every two months.

The following table provides an overview of the respective auction dates and volumes:

EUAA-Auction dates 2020	Volumes
15 January	810,500 EUAA
11 March	810,500 EUAA
6 May	810,500 EUAA
1 July	810,500 EUAA
9 September	810,500 EUAA
4 November	810,000 EUAA

Furthermore, two separate auction dates were set for Germany and Poland:

	EUAA-Auction dates 2020	Volumes
Germany	7 October	752,500 EUAA
Poland	8 April	105,500 EUAA

The bidding window for all EUAA auctions will be open from 1.00 to 3.00 pm (CET) which differs from EUA auctions.

Clearing and settlement of the emission allowances is conducted by European Commodity Clearing (ECC). EEX provides detailed information in the auction calendar at the following link:

<http://www.eex.com/en/trading/calendar>.

EEX is the leading platform for primary market auctions. Since 2012 it has been executing regular auctions for 27 European Member States and additionally for the EEA-EFTA states since 2019. In 2018, a total volume of 819.4 million emission allowances was sold via the EEX Spot Market in 210 auctions creating a revenue of EUR 12.6 billion for the auctioneers.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig